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che la concepirono, così non intendo 
idicare la discussione su questo im-
Lte argomento, strozzandola quasi per 
nte. Perciò io desidero di mantenere 
o il dir i t to dei miei amici e t r a t t a re 
jstione anche per dar modo al Governo 
egarsi al r iguardo con maggior preci-
. Io quindi convertirò la interrogazione 
erpellanza. Soltanto, giacche mi trovo 
are, profìtto della circostanza per espri-
la mia modesta opinione intorno alla 
fcante ma te r i a ; e mi permet ta il rap-
itante del Governo di d i rgl i che alle 
tubanze preferisco il parere energico 
msiglio di Stato, il quale ha voluto in-
•e al Governo, al Paese, a t u t t i che, 
o si t ra t t a della bandiera nazionale, che 
imbolo delia patr ia , nessuna Chiesa ha 
> di respingerla, qualunque sia la mano 

la port i per compiere un ufficio pie-
per rendere un omaggio alla rel igione 

sto. {Benissimo ! Bravo !) 
ìsidente. Onorevole sotto-segretario di 
per la grazia e giustizia, desidera par-
ncora? 
lardi, sottosegretario di Stato per la grazia 
tizia. Desidero osservare all 'onorevole 
:>gante che forse, per la precipitazione 
ui si è svolta la sua interrogazione, 
on ha afferrato int ieramente la por-
d il significato del parere del Consiglio 
to. Se vorrà esaminarlo meglio quando 
lgerà la sua interpellanza, vedrà che 
per timidezza nostra che seguiamo la 
à prescelta, di dis t inguere f ra le ban-
appar tenent i agli Is t i tu t i pubblici e 
appar tenent i alle Associazioni private, 

perchè se seguissimo quella indicata 
msiglio di Stato, le conseguenze jjsa-
•o diverse da quelle alle quali esso e 
ire miriamo. 
nÀ. E vero! è vero! 
lardi, sotto-segretario di Stato per la grazia 
izia. Per cui il meglio è di r iservare la 
sione di questo importante argomento 
rido si conoscerà con precisione da tu t t i 
are del Consiglio di Stato e le istru-
che il Governo crederà di dare alle 
bà da esso dipendenti , 
¡siderite. Ohe cosa desidera, onorevole 
si? 
lassi. Una sola parola per fat to perso-
lo non ho alcuna sfiducia nei rappre-

sentanti del Governo, anzi credo che essi fa-
ranno energicamente il loro dovere anche in 
questa circostanza. 

I n quanto al parere dei Consiglio di Stato, 
dichiaro di non conoscerlo perfe t tamente ; ma 
poiché r i tengo ohe la questione sia vera-
mente di somma importanza, così reputo op-
portuno convertire la mia interrogazione in 
interpel lanza: il resto lo vedremo poi. 

Presidente. Viene ora l ' interrogazione del-
l 'onorevole Calieri Enrico, al ministro delle 
finanze « per saperese intenda di far procedere 
nel corrente anno alla revisione biennale dei 
reddi t i di ricchezza mobile secondo la legge 
vigente ; oppure, come sarebbe più desidera-
bile, at tendere la revisione quadriennale di 
cui nel progetto di legge n. 45, che sta presso 
la Commissione par lamentare ». 

L'onorevole Calieri non essendo presente 
la sua interrogazione si intende decaduta. 

Viene ora quella dell 'onorevole Costa An-
drea, al ministro dell ' interno, presidente del 
Consiglio « sulla proibizione della conferenza 
elettorale convocata ieri sera, 15, in Milano, 
per propugnare la candidatura di F i l ippo 
Turat i ». 

E da ult imo quella degli onorevoli Alessio e 
Veronese, al ministro dell ' interno, «per sapere 
come giustifichi la condotta della autorità po-
litica di Padova, la quale continua a com-
battere il legit t imo sentimento patriott ico dei 
ci t tadini di Padova con divieti inconsulti , 
quale la recente proibizione perfino del l ' inno 
di Garibaldi nella rappresentazione teatrale 
del 14 marzo, dopoché la popolazione aveva 
unanime e festante acclamato l ' inno Reale, 
provocando un senso di disgusto universale 
in una ci t tadinanza sinceramente amante 
delle ist i tuzioni e con esse della l ibertà ». 

Ha facoltà di par lare l 'onorevole sotto-se-
gretario di Stato per l ' interno. 

Marsengo-Bastia, sotto-segretario di Stato per 
l'interno. Siccome nessuno poteva supporre 
che queste interrogazioni sarebbero venute 
in discussione oggi, debbo dichiarare che 
non posso rispondere ad esse, perchè non mi 
sono ancora giunte le informazioni che at-
tendevo. Prego pertanto gli onorevoli inter-
roganti di volerle r imandare a lunedì. 

Costa Andrea. V a b e n e . 
Presidente. Così sono esaurite le interro-

gazioni. 
De Felice-Giuffrida. Onorevole presidente, 

I permetta... 


